

## **2024 Voyage ministériel**

Chaque année, nous disons "c'était le meilleur voyage jusqu'à présent" et c'était pareil pour notre 2024 voyage. Cette année, l'équipe britannique était composée d'Andy et Stephen, rejoints par une équipe libérienne de huit personnes. Notre objectif était de créer des groupes de découverte permanents dans un certain nombre de communautés différentes. Nous avons commencé par une conférence de deux jours avec environ 50 Apprentis du Royaume. Tout le monde a dit que ces deux jours avaient changé ma vie. C'était comme des écailles tombant des yeux des gens alors que nous regardions ce que Jésus nous disait sur la façon de faire des disciples le jour même. 1, puis le jour 2 nous avons examiné ce que Jésus a dit à propos de nombreuses pratiques de notre église, notamment la prédication, l'adoration et la prière.

De là, nous avons visité cinq communautés chrétiennes et créé une douzaine de groupes de découverte. Puis nous avons déménagé dans une zone musulmane. Nous avons passé deux jours dans un village musulman et chaque maison que nous avons visitée nous a accueillis et a discuté avec enthousiasme des histoires de Jésus que nous avons partagées. La demande de prière la plus courante que nous y avons entendue était « Je veux être un fidèle disciple de Jésus ». Nous y avons quatre groupes Découverte établis.

Ensuite, nous avons déménagé dans un autre village musulman dans lequel nous avons commencé l'année dernière. Nous avons immédiatement renouvelé notre amitié avec l'Imam qui m'a invité à enseigner les histoires de Jésus dans la mosquée. Lors de ma deuxième soirée d'enseignement à la mosquée, nous avons passé un moment des

plus extraordinaires. La présence de Jésus était si forte ; il y avait tellement de joie en Jésus. Deux personnes ont été guéries à la mosquée et toutes avaient faim de Jésus. Le lendemain soir, l'Imam m'a emmené de maison en maison pour guérir les malades et partager d'autres histoires de Jésus. Après cela, il a commencé à lire les histoires pour lui-même, à les mémoriser et à les partager. Je pense que l'Imam est un faiseur de disciples musulman en devenir.

Pendant ce temps, d'autres membres de l'équipe cherchaient des « gens de paix » dans les communautés voisines, guérissant les malades et enseignant les histoires de Jésus. Lors de notre finale 4 jours, dans les communautés musulmanes, nous avons trouvé tant de musulmans, jeunes et vieux, qui étaient si désireux d'entendre parler de Jésus. Les anciens envoyèrent des espions pour découvrir ce que nous faisons. Lorsqu'ils ont demandé à nos hôtes musulmans si nous essayions de les convertir, ils ont répondu : « Non. Pas du tout. Ils nous racontent simplement des histoires sur Isa et nous encouragent à être de bons musulmans. »

Nous leur avons appris ce que le Coran dit à propos d'Isa et ils nous ont demandé comment ils pouvaient marcher avec Jésus et apprendre de lui. Nous avons donc promis de leur apprendre davantage d'histoires de Jésus dont ils pourraient apprendre et obéir.

Le président de la mosquée a déclaré que lorsqu'il avait entendu cette histoire, il savait que c'était vrai. Après notre départ, ils ont continué à en discuter. Puis il est allé à la mosquée et a enseigné l'histoire.

Le chef de la ville nous a dit qu'avant notre arrivée, la communauté se battait les unes contre les autres et que les jeunes criaient et se montraient irrespectueux et perturbateurs. Mais depuis notre arrivée

et notre passage de maison en maison, tout est en paix. Dans ce domaine, nous avons formé des gens pour 9 Groupes de découverte.

L'équipe libérienne et ses apprentis étaient très enthousiasmés par ce que Jésus faisait et sont déterminés à continuer à arroser la graine qui avait été plantée et à former des faiseurs de disciples pour poursuivre la mission.